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本日は、三条市スポーツ協会 会長 

中條耕太郎様にお越しいただいてお

ります。後程の卓話宜しくお願いし

ます。 

中條様と言えば、皆様お分かりだ

と思いますが、当北クラブの創設者

でもあり、初代会長の中條耕二 大先輩の息子さんで

す。北クラブとの関わりはとても強いと思われます

ので、ご入会を心待ちにしております。 

私も勉強不足でしたが、2日前の 2月 23日はロー

タリー設立記念日のようです。 

1905年(明治 38年) アメリカ・シカゴで、青年弁

護士ポール・ハリスが友人３人と共に世界初のロー

タリークラブを設立されて今年で 120 年を迎えてい

ます。現在では 200 以上の国や地域に 3 万のロータ

リークラブがあり、約 120 万人の会員がいると言わ

れています。 

調べていったら毎日、何らかの記念日があるよう

で、2月だけでも 600を超える記念日があるようです。 

因みに、本日 2 月 25 日は「夕刊の日」「エビスの

日」「親に感謝の気持ちを伝える日」「ひざ関節の日」

「プリンの日」「とちぎのいちごの日」、因みに明日

は「ご飯がすすむキムチの日」など毎日調べていけ

ば意外な発見もあります。知らないことだらけです。 

毎日の豆知識、プチ情報として活用してみてはいか

がですか。 

 

 

・南雲ガバナーより、｢補正予算案の事前確認のお願い｣ 

・室賀ガバナーエレクトより、｢2025—26年度  地区研修・協議会開催のご案内｣ 

日時：4月 26日(土) 会場：ANAクラウンプラザホテル新潟 

・三条 RACより、｢3月第一例会のご案内｣ 

日時：3月 6日(木)19：30～21：00 会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 

・三条市青少年育成センター長より、｢青少年育成センターだより送付について｣ 

・三条市共同募金会より、｢議案書の送付について｣ 

・三条保護司会より、内部広報誌｢ミニひまわり｣の送付について 

 

◆本日の行事：「外部卓話｣ 

◆本 日 の 出 席：４８名中３３名 

◆先々回の出席率：４８名中３９名 81.25％ 

(前年同期 79.63％) 

◆本日のゲスト： 

一般社団法人三条市スポーツ協会  

会長 中條 耕太郎 様 

 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

2/18 40 周年実行委員会  

羽賀一真、外山裕一、松山浩仁 

金子太一郎、石黒隆夫 

2/19 三 条 RC 坂内優子 

2/20 三条東 RC 石川友意、樋口 勤 

坂内優子、妹尾侑弥 

2/20 加 茂 RC 樋口 勤 

2/22 地区諮問委員会・運営委員会 

米山忠俊、石黒隆夫、石川勝行 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 2 月号(閲覧)  

・週報 No.1787 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．２．２５ №１７８８ 

 

 No.28 
 

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 



2 

 

 
 

   
武田 恒夫 君 雪もようやく終わりでしょうか？ 
羽賀 一真 君 中條耕太郎様ようこそいらっしゃいました！中條様は今現在は大変 

ご多忙とお聞きしていますが、落ちつきましたらぜひ他のクラブでは 
なく、三条北ＲＣへご入会下さい！ 

石川 勝行 君 財団に協力させてもらいました。 
星野 義男 君 ロータリー財団に協力します。 
岡田 大介 君 ロータリー財団に協力します。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
石黒 隆夫 君 三条市スポーツ協会会長 中條様、本日はようこそ三条北ロータリーへ。 

よろしくお願い致します。 
  

   
   
武田 恒夫 君 中條さん、本日はありがとうございます。 
福岡 信行 君 ＢＯＸに協力します。 
森  宏 君 協力します。 
渕岡 茂 君 協力に感謝。本日は中條さんありがとうございます。 
   
   
   
坂内 優子 君 今月は休日と健診などで昼例会は今日が久しぶりの参加です。 

寒波も終わり、あとは楽しい春を待つだけですね！協力します。 
武田 恒夫 君 中條さん、本日は宜しくお願いします。お父様には大変お世話になりました。 
齋藤孝之輔 君 中條耕太郎様本日はどうぞよろしくお願いします。入会もお待ちしております。 
長谷川哲昌 君 先日の本成寺鬼おどりでは、大変お世話になりました。ありがとうございました。 
石川 一昭 君 本日の卓話 中條様、宜しくお願い致します。 

三条北 RCの大先輩 中條耕二氏のご子息様、三条北 RCへの入会お待ちしております。 
松山 浩仁 君 中條様、ようこそお越し下さいました。本日は卓話宜しくお願いします。 
森  宏 君 中條耕太郎様を歓迎して。 
斎藤 良行 君 中條さん、本日はよろしくお願いいたします。 
米山 忠俊 君 本日の卓話 中條社長、有り難うございます。 
高橋 暢雄 君 中條様、本日はよろしくお願いいたします。 
石川 勝行 君 中條さん、本日はどうかよろしく卓話をお願い申し上げます。 
長谷川千佳 君 中條さん、今日も楽しみにしていました。宜しくお願いします。 
金子太一郎 君 2月 23日天皇誕生日を祝うために皇居に行って来ました。同じ 65才ですから。 
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 皆様の御協力に感謝いたします。 

 

 

 

講師紹介：高橋暢雄 プログラム委員長 

本日は、三条市スポーツ協会 会長の中條耕太郎さんをお招きして卓話をいただきま

す。それでは、「地元スポーツ環境の現状と未来像について」中條さん、よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

2 月  ２５日現在累計  ２６５，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

本日の行事： 「外部卓話｣               

2 月  ２５日現在累計  ７０９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

2 月  ２５日現在累計  ３０７，１００円 
ロータリー財団 BOX  
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「地元スポーツ環境の現状と未来像について」 

一般社団法人 三条市スポーツ協会 会長 中條 耕太郎 様 

 

一般社団法人三条市スポーツ

協会の会長を仰せつかっており

ます中條耕太郎と申します。本日はこのような

場にお招きをいただきありがとうございます。 

この度は、私の方から「地元スポーツ環境の現

状と未来像について」と題して、お話をさせて頂

きます。 

まずは、私達三条市スポーツ協会の事業を簡単

にご説明させていただきます。私達三条市スポ

ーツ協会は、法人事業、施設管理事業、総合型地

域スポーツクラブ運営事業、健康運動教室運営事業

の大きく４つに分かれています。公共スポーツ・文化

施設管理業務を中心に市内のスポーツ振興事業を

担っています。 

近年は、中学生の部活動改革に関する受託事業

や地域活性化を目的にしたスポーツ振興事業など

多岐に渡っております。 

そして、令和 6年度より三条市体育文化会館の

管理を「三条まちづくり会社」さんと一緒に担う

事となり、現在ともに施設運営に関わらせてもら

っています。現在市内にはスポーツ施設と言われ

る施設は、14か所、プラスして休日の小中学校の

体育館開放があります。そのうち、8 か所の施設

を私達は管理しております。施設管理に限らず、

三条市のスポーツに関する事には広範囲に関わ

らせていただいておりますので、私達が三条市の

スポーツ振興の大きな役割を担っている事もご

理解いただけるのではないでしょうか。 

私達はいわゆる外郭団体ではありますが、民間

の意識・感覚を持ちながら、公的業務に関わらせて

いただいております。その中で、今年度経営理念を

明確にし、私達がこれから歩む先が明らかになり

ました。 

私達は、スポーツを始めとした多様な文化活動

を通じて、人や地域を繋げ、楽しいまちづくりに貢

献いたします。スポーツは人と人を繋げます。人と

人が繋がるという事は、地域が繋がるという事で

す。それがスポーツのチカラだと思います。そんな

スポーツのチカラは、心やカラダの健康に繋げて

いく事が出来ます。 
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そして、ウェルビーイングとは、身体的精神的に

健康で、社会的にも経済的にも良好な状態示す概念

ですが、市民のウェルビーイングの実現、共生社会

の実現を目指して、地域振興のプロとして私達は

様々な業務に取り組みます。私達は地域振興・スポ

ーツ振興のプロです。そんな私達が健康ではない。

いわゆる健康経営ができていないのは問題です。 

スタッフ自らが率先して健康増進の模範を示す為

に、健康宣言をし、「健康経営優良法人」取得に取り

組んでいます。まずは職員一人一人が 1日 8000歩歩

く事を目指しておりますし、今年度は禁煙率 100％

が達成し、職員一人一人が定期的な運動機会を設け

る等して、健康意識が高まっている印象を受けてい

ます。 

さらに、現在新潟県央 6 市町村のスポーツ協会が

連動して、地域の枠を超えて広域でスポーツ振興に

取り組んでいます。この組織は県内でも唯一ですし、

全国でも稀な取り組みです。 

これから子どもの人数は減り人口減少がどんどん

進んでいきます。単一市町村では出来ない事が増え

てくると考えています。スポーツ現場ではなおさら

です。まさにこれからのスポーツ環境は広い視野と

人材の共有が重要です。まさに人と地域を繋げてい

くという事です。 

最後に中学生の部活動改革が社会問題化しており

ます。誰もが通ってきた中学部活動という仕組みは

日本スポーツ振興の根幹とも言えます。これを縮小

し、今後無くなるというのは、地域スポーツ振興の

大転換です。数年以内には休日の部活動が停止とな

る方向で、ゆくゆくは平日の部活動も停止となる方

向です。まさに地域スポーツが大きく変わろうとし

ています。皆様も是非関心をもって頂ければ幸いで

す。そしてこの課題も広域連携が一つの解決策とな

りうると思っています。 

これからのスポーツは広域で人と地域が繋がり、住民がココロもカラダも健康になるという視点が

大切です。本日ご参加の皆様も健康経営・スポーツ振興・地域振興にご協力くださり、よりよりまち

づくりに貢献いただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

3 月 のお祝い 

(敬称略) 

会 員 誕 生 日 松山浩仁、斎藤良行、高橋暢雄、吉川将人、妹尾侑弥 
  

ご夫人誕生日   武田水江、石黒佳代子、佐藤奈緒子  
 

結 婚 記 念 日 本間建雄美･絹枝、石川友意･みや子、渡辺  徹･育代  

石川一昭･純子、  樋口  勤･ミヨ子、石川勝行･千鶴  

外山晴一･真智代、渋谷義徳･朋子、石黒隆夫･佳代子  
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中  の休日   停止は、地 スポーツ  の大転換点 
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